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Communiqué de presse

 

Le titre La Femme de trente ans n’est qu’un clin d’oeil amusé à l’œuvre éponyme de Balzac, une façon de placer la 

présente exposition sous les auspices de ce roman qui dépeint (du point de vue d’un homme) le parcours peu envieux 

d’une femme au 19ème siècle à compter de ses trente ans. Le titre du roman est une contradiction en soi puisqu’il évoque 

un « type », « la » femme de trente ans alors qu’il s’étend aux étapes successives de la vie d’une femme à travers les 

âges et qu’il s’agissait en outre initialement de nouvelles distinctes, donc de plusieurs personnages et non pas d’une seule 

femme.

iconographiques, des symboles et des questionnements qui perdurent au même titre que les archétypes sexuels et genrés 

auxquels elles font référence. Chaque œuvre est plus ou moins explicitement sexuelle, érotique ou pornographique. Leur 

juxtaposition offre des points de vue multiples et transgénérationels sur le sujet et ce n’est pas sans humour et ni sans 

une certaine distance critique que le titre La Femme de trente ans vient jouer le rôle d’un liant ambigu et quelque peu 

énigmatique — liant et non pas lien en référence à ce qui constitue matériellement la peinture et par extension ou par 

La redondance de ces représentations du sexe, leur gratuité (à entendre au sens large du terme, en écho évidemment à 

sa disponibilité permanente sur Internet) et leur absurdité dans le présent contexte d’une galerie tourne volontairement 

la liquéfaction puisque les formes géométriques vivement colorées et sensuelles de Tatiana Rihs fondent les unes après 

de 2014 The Good, the Bad, the Happy, the Sad.

Female Trouble

homogénéisent et nivèlent cet ensemble d’oeuvres pourtant formellement très hétéroclites mais sans lisser, bien au 

première et sur des sites de photographies ou de streaming pour le second. Certains diront sans doute que ces peintures 

mais c’est davantage la contradiction qui les anime qui prévaut ici. Elles attirent en tant que représentations picturales 

tout en jouant de la banalité de ces images qui circulent en masse, qui sont conçues sans intériorité ni profondeur et 

les stratégies conceptuelles de ses deux artistes bien que très distinctes l’une de l’autre peuvent sembler pop mais la 

réalité même qu’elle évoque est plus subtile. Ces œuvres n’empruntent pas tant aux codes de la publicité « classique » 

absorbé en un seul coup d’œil sont des images d’images et tendent inévitablement un étrange miroir à l’exhibition des 

de nos boîtes mails ou d’autres sites sont surchargés de publicités censées appeler à la consommation « en tout genre » 



 

The exhibition title La Femme de trente ans  

a way of placing the exhibition under the auspices of a novel that depicts (from man’s point of view) the not enviable life 

and that it was also initially split into separate novellas, featuring several characters, not just one single woman.

 

 

of view on the subject, and it is not without humour and without a certain critical distance that the title La Femme de trente 

ans

The redundancy of these representations of sex, their freedom of access (in the broad sense, as obvious echo to its continuous 

availability on the Internet) and their absurdity in the present context of a gallery willingly turns the topic to exhaustion and 

evacuates the subject in favour of a shift from figuration to abstraction, or one might even say to liquefaction as the brightly 

 

artist Hedwig Houben, which she comments from a lying position in her 2014 filmed performance The Good, the Bad, the 

Happy, the Sad.

Female Trouble

on Internet streaming for the second. Some will no doubt say that these paintings (especially Robinson’s) by the choice 

of techniques and subject obviously flirt with bad taste, but the contradiction that engenders them largely prevails here. 

conceptual strategies of these two artists, although very distinct one from the other, may seem to refer to pop but the reality 

voluntary, liberating, simulated or forced. These paintings, whose subject can be absorbed at first glance, are images of 
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Marvin Gaye CHETWYND, TBD, 2015 (détail), papier peint imprimé numériquement, 336 x 270 cm, édition de 5 + 1 AP

Marvin Gaye CHETWYND, TBD, 2015 (detail), digitally printed wallpaper, 132 1/4 x 106 1/4 in., edition of 5 + 1 AP

courtesy de l’artiste, Art : Concept, Paris et Sadie Coles, London



Jean-Luc BLANC, Jeanne, 2015, huile sur toile, 80 x 60 cm

Jean-Luc BLANC, Jeanne, 2015, oil on canvas, 31 1/2 x 23 5/8 in.
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Walter ROBINSON, Octavia, 2014, acrylique sur toile, 76,2 x 50,8 cm 

Walter ROBINSON, Octavia, 2014, acrylic on canvas, 30 x 20 in.
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Celia HEMPTON, Mattia, Lazio, Italy, 16th August 2014, 2014, huile sur toile, 25 x 30 cm

Celia HEMPTON, Mattia, Lazio, Italy, 16th August 2014, 2014, oil on canvas, 9 7/8 x 11 3/4 in.

courtesy de l’artiste, Art : Concept, Paris, Southard Reid, London et Sultana, Paris 
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Judith BERNSTEIN, Screw 5, 2014, fusain sur toile, 213 x 155 cm

Judith BERNSTEIN, Screw 5, 2014, charcoal on linen, 83 7/8 x 61 in.

photo : Andy Keate
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Lothar HEMPEL, Old New Girl, 2012, inkjet print sur aluminium, acrylique, peinture à l’huile, crayon et encre, 102 x 122 cm 

Lothar HEMPEL, Old New Girl, 2012, acrylic, oil paint, crayon and ink on primed aluminium, 40 1/8 x 48 in.  
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Walter ROBINSON, J. Crew Hawaiian Sunset String Hipster, 2014, acrylique sur toile, 40,64 x 60,96 cm

Walter ROBINSON, J. Crew Hawaiian Sunset String Hipster, 2014, acrylic on canvas, 40,64 x 60,96 cm
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